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Protokoll 

 

LANGLAUFCLUB FIRST KYBURG  

Sitzung: 47. Generalversammlung (GV 2023) 

Ort: Restaurant First im First 

Datum: 
Mittwoch 8. November 2023 

19:30 – 22:30 Uhr 

Teilnehmende: 
Vorstand und Mitglieder 

(21 Anwesende) 

Traktanden: 

1. Protokoll 

2. Jahresbericht Präsident 

3. Mutationen / Wahlen 

4. Jahresrechnung 

5. Revisionsbericht und Entlastung 

6. Loipenpass CH 

7. Loipentafel 

8. Sponsroing 

9. Medien 

10. Unterhalt Loipe First 

11. Anträge Mitglieder 

12. Verscheidens 

 

Begrüssung 

Der Präsident, Reto Maag, begrüsst zur 47 Generalversammlung im Restaurant First 
 
Entschuldigt sind: Maya Jaggy, Thomas und Sandra Kaiser, Elsbeth Kägi und Martin Zisler 
 
Als Stimmenzähler wird Heiner Kuhn gewählt. Es wird die Anwesenheitsliste in Umlauf gegeben. 
 

1. Protokoll 

Das Protokoll 2022 wurde einstimmig genehmigt und ist auf der Homepage aufgeschaltet. 
 

2. Jahresbericht Präsident 

Der letzte Winter war in der Anzahl Schneetagen ein schlechter Winter. Wir hatten keinen einzigen 
Betriebstag. Der Verkauf der Loipenpässe ging um 40% zurück gegenüber dem Vorjahr. Der 
Verkauf der Loipenpässe schweizweit nahm um 22% ab. Im Total 37`000. 
 
Verkauft Loipenpässe: 157 (Vorjahr 253) 
36 First-Kyburg Pässe 
85 Pässe über die LL-App 
36 Pässe auf EZ-Schein 
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Der Vorstand macht sich Gedanken über den Nachwuchs, von unserem Verein. Grundsätzlich sind 
überaltert. Lösungsansätze im Traktandum 8. 
 
In diesem Jahr haben wir die Loipentafel realisiert 
 
 

Da wir in diesem Winter keine Lope anbieten konnten, haben wir uns entschieden, den Loipenpass 
First Kyburg denjenigen gratis abzugeben welche den Pass für unsere Loipe gekauft haben. Das ist 
jedoch eine einmalige Aktion. 
 

3. Mutationen / Wahlen 

Es gibt keine Mutationen 
 
Der Vorstand bleibt unverändert und setzt sich wie folgt zusammen: 

 Präsident: Reto Maag 
 Vizepräsident: Martin Gertsch 
 Kassier: Marc Bürgisser 
 Aktuar: Gregor Bürgisser 
 Revision: Uolf Grass 

 

4. Jahresrechnung 2022/23 

Marc Bürgisser, Kassier, hat die Jahresrechnung zusammengestellt. 
 
 
5. Revisorenbericht und Entlastung 

Uolf Grass Revisor, hat den Revisionsbericht zusammengestellt. Gemäss seiner Prüfung 
entsprechen Buchführung und Jahresrechnung den gesetzlichen und statutarischen Vorschriften. Er 
bestätigt mit Unterschrift die Korrektheit der Rechnung und beantragt gestützt auf das Ergebnis 
seiner Revision, die Jahresrechnung 2022/23 des LLC First-Kyburg zu genehmigen. 
 

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt, und dem Kassier und Vorstand wird Décharge 
erteilt. 

 

6. Loipenpass CH 

Loipenpass CH: Fr. 160.—  
Loipenpass First Kyburg: Fr. 35.—  
 
Die Fr. 160.—werden wie folgt aufgeteilt: 
Fr. 105.-- Lokaler Verein welcher den Pass verkauft 
Fr. 50.— Pool Loipe CH 
Fr. 5.— Tech Pool 
 
Preisentwicklung:  
Fr. 90.—Jahre 2001 – 2006 
Fr. 100.—Jahre 2006 – 2010 
Fr. 120.—Jahre 2010 – 2015 
Fr. 140.—Jahre 2015 – 2021 
Fr. 160.—Jahre 2021 - heute 
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7. Loipentafel 

An der GV 2022 hat der Vorstand den Auftrag erhalten, eine kleiner Loipentafel zu realisieren, als 
ursprünglich geplant da diese Tafel ja nicht bewilligt wurde. Die Montage wurde in diesen Tagen 
abgeschossen 
 

 
 

 

8. Sponsoring 

Seit dieser Saison sponsort unser Verein den Bully Kreis vom EIE. Ziel dieses Sponsorings ist, dass 
wir Nachwuchs finden. Das Sponsoring dauert 3 Jahre. Wir versprechen uns mit dieser Investition 
(1`500.--/Jahr), Sport interessierte Menschen anzusprechen. Es ist an einem Sport Event besser 
investiert als Werbung in der Zeitung. Die Montage der Grafik auf dem Eis wurde vom Zürcher 
Oberländer mit einem Artikel gewürdigt. 
Das Sponsoring der ZKB soll neu nach Loipentagen ausgezahlt werden, Diskussionen dazu sind im 
Gange. 
 
 
 
 
 
 
 
9. Medien 
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Unsere Internetseite ist in die Jahre gekommen. Eine Erneuerung wird in die Langfristige Planung 
aufgenommen. Neu sind wir auch auf Instagram #langlaufclubfirstkyburg 
 
 
10. Unterhalt Loipe First 

Der Vorstrand hat entschieden, dass der Ratrac verkauft werden soll, solange dieser noch 
funktioniert, er kommt in die Jahre und hat Standschäden. 
Grosser Dank an Martin Gertsch und Thomas Kessi, welche auch ausserhalb der Saison an den 
Fahrzeugen und im Unterhalt immer wieder Arbeit leisten. 
 
 
11. Anträge Mitglieder 

Es sind keine Anträge eingetroffen. 
 
 
12. Verschiedenes 

Aufgrund der warmen Temperaturen ist die LL-Saison in der Schweiz verspätet gestartet worden. In 
Davos hat es bereits eine Loipe. (Snowfarming) 
 
 
 
Illnau, 18. Dezember 2023     Für das Protokoll 

 
 
Gregor Bürgisser 

        Aktuar 


